

# SÜDKURIER

Überlingen

## Siegfried Lorenz mit der Ehrennadel in Gold mit Diamant an ausgezeichnet

27.12.2012

Von THEO WIELAND



**Seit 50 Jahren ist der Hornist in der Musikkapelle „Harmonie“ Lippertsreute als Blasmusiker unterwegs**

Das „Weihnachtskonzert“ des Musikvereins „Harmonie“ in der Luibrechthalle in Lippertsreute erreichte am Abend des ersten Feiertages – bei diesem Anlass finden üblicherweise keine Ehrungen statt – einen Vereins- und gesellschaftlichen Höhepunkt: Hornist Siegfried Lorenz musiziert im Jahr 2012 ein halbes Jahrhundert im Blasorchester des Musikvereins „Harmonie.“ Der Präsident des Blasmusikverbandes Bodenseekreis, Walter Stegmaier, Salem, steckte ihm die vom Landes-Blasmusikverband zum außerordentlichen Jubiläum verliehene Ehrennadel in Gold mit Diamant ans Revers. Im kommenden Frühjahr soll bei der Verbands-Hauptversammlung die Ernennung von Lorenz zum Ehrenmitglied erfolgen.

„Harmonie“-Vorsitzender Ronny A. Knepple überreichte Siegfried Lorenz – er ist seit 2003 Ehrenvorsitzender des Musikvereins – die Goldene Vereinsplakette als höchste Auszeichnung des Vereins. „Für mich bist du Vorbild, wertvoller Gesprächspartner und zuverlässiger Berater“, meinte Ronny A. Knepple an Lorenz gewandt. Das Publikum dankte: „Er hat's verdient.“ Zur mittlerweile 56-jährigen „Harmonie“-Geschichte gehört die „Ära Lorenz“ von 1979 bis 1992. Siegfried Lorenz wohnt mit seiner Familie in Baufnang, das über Tüfingen politisch zu Salem, aber kirchlich zur Pfarrei Lippertsreute gehört. Lorenz verkörpert also doppelt die „Harmonie“ in Lippertsreute und Tüfingen, zwei von vier Vereinsorten. Im Jahr 1962 begann er als aktiver Musiker im Verein auf Querflöte und Piccolo und spielt heute Horn, „schon lange heimlich sein Lieblingsinstrument.“ Von 1979 bis 1986 war er Pressewart des Vereins, auch noch in sechs Jahren, als er im Jahr 1980 für zwölf Jahre den Vorsitz übernahm.

Viele Funktionen sind mit dem Namen Siegfried Lorenz verbunden: Ansager, Ausbilder, Leiter des Bezirksmusikfestes zum 30-jährigen Bestehen des Vereins im Jahre 1986 und Organisator von Konzertreisen. Vor allem aber: Siegfried Lorenz war 1981 Mitinitiator und Ideengeber des ersten Schlossseefestes, des „gemeinsamen Musikfestes“ in der Gemeinde Salem, die dem Verein im 150-Jahre-Jubiläum 2011 über den Vereinsort Tüfingen den „Ehrenvereinsstz“ beurlaubet.